

BERICHT

12. Juni 2017

Cavemen erreichen vierten Platz bei 30. alljährlichem Pfingstturnier



Am vergangenen Pfingstwochenende fand das 30. alljährige Baseballturnier der Steinheim Red Phantoms statt, an dem die Villingendorf Cavemen in diesem Jahr zum 23. Mal teilnahmen.

Am Freitag reisten schon die ersten Camper an, um ihre Wohnwagen und Zelte in aller Ruhe aufzubauen zu können. Das Turnier an sich startete dann am Samstag. Es nahmen insgesamt 5 Mannschaften am Turnier teil: Baseballclub Los Padres aus Zürich, Steinheim Red Phantoms, Villingendorf Cavemen, Zürich Brewskies und Zürich Lions. Jede Mannschaft spielte 4 Spiele und je nach dem wie viele Spiele davon gewonnen wurden, spielte man um Platz 3 oder 1. Die Villingendorfer Baseballer spielten am Morgen gegen die Los Padres Zürich und konnten dieses Spiel leider nicht für sich gewinnen, da einige kritische Fehler zu dem entscheidenden Runs führten. Am Mittag wurde das Spiel der Cavemen gegen die Zürich Lions ausgetragen. Es verlief sehr knapp, jedoch konnten die Höhlenmenschen das Spiel im letzten Abschnitt noch für sich gewinnen. Gegen Abend spielten die Cavemen das letzte Spiel des Tages gegen die Zürich Brewskies, unterlagen jedoch deren Schlagstärke. Das Spiel gegen Steinheim am Sonntag verlief ebenfalls knapp doch die Villingendorfer Baseballer konnten es wieder im letzten Inning für sich entscheiden.

Die Cavemen qualifizierten sich mit 2 Siegen und 2 Niederlagen also für das Spiel um Platz 3, welches gegen die Zürich Lions ausgetragen wurde. Dieses konnten sie trotz großer Anstrengungen jedoch nicht für sich entscheiden, da wie am Vortag kritische Fehler im Feld zu den entscheidenden Runs führten, währenddessen die Höhlenmenschen selbst nicht genug Schlagstärke aufwiesen um ausreichend punkten zu können.

Das Spiel um Platz 1 fand zwischen den Los Padres Zürich und den Zürich Brewskies statt, welches nach spannenden zwei Stunden mit einem eindeutigen Sieg für die Los Padres endete.

[Nach oben](#)